



朝七小だより

朝霞市立朝霞第七小学校

〒351-0036 朝霞市北原2-6-1

Tel:048-472-9172 Fax:048-476-1327

e-mail:7shou@asaka-s.ed.jp

児童数 695名

学校教育目標『心豊かにたくましく生きる児童の育成』○考える子 ○思いやりのある子 ○たくましい子
目指す学校像 一人一人の良さを伸ばし、未来に向かって学び合い、高め合う学校

今学期もありがとうございました！

校長 田中 誠

8月29日に始まった78日間の2学期が本日、終業式を迎えるました。今学期は運動会をはじめ、生活科・社会科の校外学習、林間学校（5年生）、市内陸上競技大会（6年生）、縦割り活動「七小まつり」、持久走記録会等の学校行事などに取り組んでまいりました。子供たちはそれぞれの取組を通して大きな成果を上げるとともに、日々の学校生活や授業の中でも成長する姿を見せてくださいました。保護者の皆様にはさまざまな場面でご協力いただき、ありがとうございました。



明日からは14日間の冬休みとなります。子供たちには、手洗い・うがいをしっかりと行うなどの健康面や交通ルールを守るなどの安全面に気を付け、楽しい冬休みを過ごして欲しいと思います。保護者の皆様、どうぞよいお年をお迎えください。

埼玉県学力・学習状況調査の結果から（対象は4～6年生）

埼玉県では、児童の学力向上を図るため、一人一人の「学力の伸び」を把握することができる「埼玉県学力・学習状況調査」を平成27年度から毎年実施しています。今年度は5月12日～15日に学力に関する調査（国語・算数）と質問紙調査を実施しました。

埼玉県平均との比較 △上回る▼下回る ※（ ）内は伸び率の比較 (+上回る -下回る ±同程度)

4年生：国語△ 算数△ 5年生：国語△(+) 算数△(±) 6年生：国語△(+) 算数△(±)

どの学年でも、国語・算数とも正答率を県平均と比較すると上回る結果となりました。また、この調査の特徴である「学力の伸び」をはかるという面（5・6年生が対象）でも、県と同程度または上回った伸び率となっていますので、七小の児童が確実に力付けてきていることが伺えます。

質問紙調査では、特に県平均との差が大きいものあげると、6年生は『自分の考えを伝えることができますか。』の問い合わせに「よくできる」「だいたいできる」と回答した割合が15ポイント以上低いという結果でした。教科の正答率では大きく上回っていたので、学習したことをいろいろな場面で発信・活用していくことが課題となるでしょうか。

4・5年生は『自分には、よいところがあると思いますか。』という問い合わせに「思う」「どちらかといえば思う」と回答した割合が10ポイント程度高いという結果でした。

本校では今年度、「自ら課題を立て、達成することのできる児童の育成」という主題のもと授業研究に取り組んでいます。教師側としては、「教える」ことから「導く」ことへ、児童にとっては「教わる」ものから「進んで学ぶ」ものへ。授業を如何に変えていくか研修を進めてまいります。

行事予定について

来月以降の行事予定は、10月にお知らせした「かんたんれんらくん」で共有します。

以下のURLから、ご確認ください。

URL : <https://jorte.com/calendar/id/688488906c1f3139301864df?refill=list>

パスワード : 777

転居・転出等について

転居や転出が予定されている方は、以下のフォームスにて速やかに学校に連絡ください。後ほど、確認のため学校から連絡をいたします。

URL : <https://forms.office.com/r/VNZYsJg0UA>

自転車の安全運転について

冬至を迎える午後4時半には暗くなる季節です。視界が悪くなるこの時期、無灯火の自転車は非常に危険です。自転車から車が見えていても、ドライバーからは見えません。

ライトの早めの点灯と反射板の確認を、お子様に声掛けしてください。

また、並走や逆走はやめるよう指導をお願いします。自転車は軽車両で、左側通行が原則です。違反は歩行者を危険にさらすことになります。事故に遭わないためだけでなく、加害者にならないためにも**ルールとマナーを守ることが大切**です。ヘルメット着用も忘れずに声掛けをお願いします。

お金の使い方について

クリスマスにお正月等、何かと楽しみな冬休みです。お金について普段のお小遣い以上の金額を手にするお子さんが多いため、トラブルを避けるため、**お金の貸し借りはしない、必要以上のお金を持ち歩かない**等、声掛けをお願いします。

落ち葉掃きありがとうございました

12月10日(火)は落ち葉掃きに参加いただき、ありがとうございました。多数の保護者のご協力により、校舎周辺をきれいに整備することができました。子どもたちもそれぞれの場所をきれいにするため、一生懸命取り組んでいました。今後とも、学校の活動にご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。